ŧ どきの

愛のウイルス騒動

メール恋愛まっさかりのご時世を受けて 史上最強のウイルス発生!



GWを挟み、世界中でコンピュータウイルス「I LOVE YOU」が猛威を振るった。このウイルス、添付ファイルを開 YOU」が猛威を振るった。このワイルス、ロスロファイルをで
くと、そのコンピュータの画像・音声ファイル、JAVAスク
リブトを破壊するだけでなく、そのコンピュータに
あるアドレスに同ウイルスを配信し、さらには個人情報を盗 さらには個人情報を盗 み出すというもの。ヨーロッパでは被害甚大で、英国では 30%、スウェーデンではなんと80%の企業が感染。被害総額 の推計は2800億円にのほるとされている。

さて、日本はGW中の稼働コンピュータが少なかったため 幸いにも被害にはみまわれなかった。京滋の官公庁や大学 京セラなどの企業でも一部でウイルスが発見されたが、被害 しかし、 ウイルス騒動はこれで終わったわけではない。 今回の「I LOVE YOU」は人間の心理をついたタイトルから 被害が広がったわけだが、すでに名前を変えたウイルスが発見されている。しかも、この手のウイルスは今後ますます強 力になっていく。 ちょっと、そこの君、会社の端末でメー 恋愛にうつつをぬかしてる場合とちゃうで!

野球に例えるとこういうことだり



文◎大塚 祐希

1968年大阪府八尾市生まれ。昔ながらの京都の民家を仕事場とするライター集団 「大塚站希事務所」の暫定CEO、「スポーツが好きだが自分ではやらない」「車が好きだが免許を持っていない」「酒が好きだが外で飲むと店で眠ってしまう」という数々のジレンマと戦いつつ、今日も愛機(4を駆る。

4月から100円で市内を循環する市バ スが試験的に運行を開始した。 これは 去年MKが100円バスの運行認可申請を 出したことに端を発する。当初、市交 通局や民間バス会社が「赤字路線の維 当初、市交 週間で民間バス芸社が「赤子町線の程 持が難しくなる」「交通渋滞を招く」な どの理由で猛反対。しかし、今年にな って一転し、試験的に市内循環バスを 100円にすることが決定。これを受けて MKは申請をとりやめた。

さて、結果、MKが腰の重い市交通局を たきつけた形となった100円バス、反響は どうか? 運行は土日祝のみ。区間は烏丸 通、四条通、河原町通、御池通で期間は たったの1年間。これでなんの結果が出る というのか? 全国政令都市の中でもっと も高い220円という運賃でありながら、 つまでも赤字続きの市バス。路線や運行 時間など、どこか利用者のニーズとズレ があるのでは? もしビジネス上手なMK が100円バスの運行を始めたら、もっと違 う形になると思うんだけど。

を M H はげ き つ 行 っし 0 思。 が円

実物の評判はさておき 市バスチョロQは爆ビット!!



曖昧なJリーグ協会規約

「有名選手起用」=「最強」の定義は チームを潰しかねない危険思想だ

4月のナビスコカップで、湘南ベルマーレと対戦した アビスパ福岡がリーグ戦から主力選手を10人もJ初出場 の選手に入れ替えて試合に臨んだことに対し、 グ協会は「主力温存、カップ戦軽視の選手起用は規約 である「最強のチームでの試合参加」に触れる可能性 あり」と注意した。 しかし、J1のチームがJ2に落ちれ スポンサーの撤退による深刻な資金不足に陥るこ とは必至。だからJ2落ちの危機を感じているチームが リーグ戦に重きに置くのは当然。しかもナビスコカッ プでは福岡が勝ち抜いたのだから何ら問題はないはず。 それに対して京都サンガは故障者が多く、無理な選手 起用がJ2落ちにさえつながりかねない状態。それでも 協会は「有名選手を起用しろ」と言うのか? 協会の定 める「最強のチーム」という定義はあまりにも曖昧す める「最別のデーム」という定義はあまりにも曖昧す ぎる。そして、そもそも誰が最強を定義するのだろう か? せめて「勝つことを目標に試合参加すること」に 訂正したらどうっすか?

イラスト◎両口 和史

1967年京都市生まれ。京都精華大学美術学部卒業。北山のオフィスにて様々なキャラクターやイラスト制作をおこなうユニット「キャトル・イラストレーション」のチーフ。猫、フランス車、家具、雑貨、レコード、本、おもちゃ、平日の公園。それらがイラストを構成する エッセンスである。HP●http://www.d1.dion.ne.ip/ryoguchi

